

## **DESDE LA PARROQUIA DE "SANTA MARÍA DE ALTAGRACIA"**

El 20 de junio de 1992, se celebró reunión plenaria del Consejo Parroquial de Pastoral, en el salón de la iglesia de Altagracia, con el fin de hacer una revisión de las actividades desarrolladas en el Curso 1991/1992, que fueron las siguientes:

### **Comisión de Liturgia**

El grupo que desarrolla esta actividad, ha preparado las celebraciones de la Semana de la Parroquia, de Semana Santa, de lecturas en las misas y otras afines, durante todo el año.

P.D. Se cambiaron impresiones sobre la convivencia entre los grupos que la forman, las lecturas, los bautizos, los entierros, etc. con el fin de mejorar los actos.

### **Comisión de Catequesis**

#### **NIÑOS**

En principio ha habido una reunión trimestral, durante toda una semana, para la formación de las "catequesis".

También reuniones con los padres de los niños asistentes, para mejor coordinar la formación de los mismos.

La asistencia de los chicos ha sido numerosa y asidua y las misas dominicales mejor organizadas, tratando de que tengan mayor participación en las celebraciones.

P.D. Hacen falta "catequistas", ya que los grupos son muy numerosos y no se pueden atender a los niños, totalmente como se debiera.

#### **JÓVENES**

Se ha trabajado con tres grupos de "Catecumenado", que llegan hasta la confirmación.

Se han celebrado las vigiliadas de la Inmaculada, y el Jueves Santo y una convivencia, a nivel de Arciprestazgo, con unos 40 muchachos de Valdepeñas y de Manzanares.

P.D. Se ve el problema de que, después de la Confirmación, se pierde el contacto con muchos de ellos.

#### **ADULTOS**

Hay funcionando tres grupos, de unas 15 a 20 personas, con plena normalidad.

P.D. Se estima conveniente una gran convocatoria para ver de aumentar los mismos y buscar la mejor hora para las reuniones.

#### **MATRIMONIOS**

Existen dos grupos, uno de 6/7 parejas, que ha preparado, básicamente, los cursos prematrimoniales y otro de cinco parejas.

Han desarrollado reuniones quincenales.

P.D. Se ve la conveniencia de promocionarlos con matrimonios, principalmente, jóvenes, procedentes de los Cursos prematrimoniales.

## **Cáritas Interparroquial**

El grupo formado por 26 voluntarios y tres personas contratadas, —una Asistente Social (pagada por la Junta de Comunidades), un Educador de familia y una Auxiliar Administrativo—, en colaboración con el Excmo. Ayuntamiento en la labor asistencial, para no duplicar trabajo, ha desarrollado una labor, que pudiéramos considerar de "primer orden", con servicios de acogida, información y promoción.

Se ha prestado seguimiento a unas 40/50 familias necesitadas, la mitad de ellas gitanas, llegándose a la compra de un piso para el alojamiento de una en extrema necesidad. Se han dado cursos de promoción, en los locales anejos a la Iglesia de las Monjas de Clausura, con alfabetización y charlas sobre diversos temas, con asistencia de 40/50 personas, atendidos por cinco voluntarios.

Se han impartido cursos de corte y confección, atendidos por dos amas de casa de forma voluntaria.

Se han desarrollado cursos de formación para jóvenes, con asistencia de 14/15 chicos, con la colaboración de cuatro maestras.

También se han realizado campañas de mentalización sobre la droga, la pobreza y la marginación, con charlas y reflexiones.

Finalmente, diremos, que ha habido colectas para recaudar fondos en las dos parroquias, todos los primeros domingos de mes, en Navidad, Semana Santa y Corpus.

P.D. Hacen falta colaboradores en esta importantísima misión social de la Iglesia.

## **Comisión de Economía**

La economía de la Parroquia, basada cada día más, en la colaboración de los fieles, principalmente, sigue precisando de ellos, ya que tiene cosas que cubrir.

Según informa la Comisión, se ha completado el pago de las obras realizadas en los locales de la Iglesia de la Divina Pastora, dedicados principalmente, a la catequesis de niños. (Préstamos pendientes).

Se va a desarrollar el importante y necesario proyecto, aprobado por el Sr. Obispo, de transformar los dos pisos del complejo parroquial en salones para impartir catequesis a los niños, —cosa urgentísima—, y para celebrar reuniones eclesiales de todo tipo. Dichos locales y la iglesia, se dotarán de un nuevo sistema de calefacción y refrigeración, ésta muy necesaria en verano.

Para llevar a cabo este proyecto, se han tenido que adquirir dos pisos y dos cocheras, en condiciones muy ventajosas, en el nuevo bloque de la calle Toledo (Paúles), por los cuales, ya se han pagado importantes cantidades.

Además se atiende al funcionamiento normal de la Parroquia, con todos los gastos que ello conlleva.

P.D. Como decimos al principio de este capítulo, seguirá siendo muy necesaria la colaboración económica de los fieles, para ir cubriendo los préstamos que el pago de este proyecto requiere.

Y éstas han sido, más o menos, las actividades desarrolladas por el Consejo Parroquial de Pastoral, durante el Curso 91/92, recientemente terminado.

**TEODORO SÁNCHEZ-MIGALLÓN ARIAS**